

« est précieuse devant le Seigneur. »

— Grand est le deuil de sa famille et de ses amis, « mais, devons-nous dire avec saint Bernard pleurant son frère : « Seigneur, « vous avez redemandé ce qui vous appartenait; vous avez « repris ce qui était à vous ! »

Miséricordieux Jésus, donnez lui le repos éternel.

R. I. P.

## Chronique

**ORDINATION.** — Dimanche, le 8 du courant, dans la chapelle des Sœurs de l'Hôtel-Dieu, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal a conféré l'ordre sacré du *sous-diaconat* au Rév. Père E. Galtier, de la Congrégation des Pères du Saint-Sacrement : le *diaconat* aux Révds Frères A. Seignan et H. Leblond, de la même communauté ; la *prêtrise* à MM. les abbés C. O. Mousseau et H. O. Paré, du diocèse de Montréal.

**Nominations.** — Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal ont été nommés :

M. l'abbé T. Beaudry, vicaire à Sainte-Anne du Bout-de-l'Isle.

“ R. Comtois “ Saint-Jérôme.

“ J. Proulx “ au Sacré-Cœur, à Montréal.

**Départs.** — MM. les abbés M. Beauparlant et L. Desjardins, sénior, quittent le diocèse Montréal pour aller exercer le ministère, le premier dans le diocèse de Saint-Albert, le second dans le vicariat apostolique de Pontiac.

**Bienfaiteurs insignes.** — La *Semaine-Religieuse de Montréal* signale avec joie les legs faits aux différentes communautés religieuses et aux pieuses institutions de ce diocèse par MM. le Sénateur E. Murphy et Joël Leduc. Ce sont de beaux exemples qui, espérons-le, seront suivis. Pourquoi, en autant que nos ressources nous le permettent, n'imiterions nous pas la générosité des protestants qui chaque année versent des sommes considérables entre les mains des trésoriers de leur université et de leurs hôpitaux.